



# Dia de los muertos

2e édition

publié le 12/11/2023

Pour la deuxième année consécutive, le professeur d'espagnol, Monsieur Benavides-Cervilla, fait vivre la tradition mexicaine du jour des morts, El dia de los muertos, en installant un autel au CDI. Il est dédié à [Lola Flores](#), chanteuse, danseuse et actrice espagnole dont nous fêtons cette année le centenaire.

Des textes explicatifs accompagnent les différents éléments incontournables placés sur l'autel. Le vocabulaire à acquérir est clairement identifié grâce aux cartons apposés aux différents objets.







Les couloirs ont également été pavoisés aux couleurs de cette fête qui trouve ainsi écho à tous les étages de l'établissement et jusque dans la classe de Monsieur Benavides-Cervilla.

Pour en savoir plus sur cette tradition mexicaine, une sitographie est accessible en bas de l'article.

Document joint

 [sitographie\\_dia\\_de\\_los\\_muertos\\_6e](#) (PDF de 36 ko)

 **Académie  
de Poitiers**

*Avertissement : ce document est la reprise au format pdf d'un article proposé sur l'espace pédagogique de l'académie de Poitiers.*

*Il ne peut en aucun cas être proposé au téléchargement ou à la consultation depuis un autre site.*